

**VISITA ALZHEIMER.** Con motivo de los actos conmemorativos del Día Mundial del Alzheimer aún restaban los actos de la residencia "Guadalete", nuestros mayores además de visitar el colegio "Las Dunas" con actividades conjuntas con los más pequeños, celebraron la fiesta encuentro familiar. Estuvimos acompañados por la primera autoridad de la ciudad el alcalde David de la Encina que se integró plenamente en las actividades con las familias.



**VISITAS.** El Puerto acogió la Jornada Nacional "Del daño a la recuperación en los menores víctimas de violencia sexual y sus familias". Una delegación técnica visitaba nuestro colegio "Mercedes Carbó" junto a la Delegada de Participación Ciudadana, Mati Roselló, y fueron recibidos por el equipo de Gerencia y el AMPA.

Por otra parte del Complejo Educativo "Pili Varo" recibía el intercambio con profesores de Suecia de la localidad de Borlänge de las escuelas Eken Preschool y Skoestäppan Special School. Fue una semana de intercambio de experiencias muy interesante y visita de nuestros centros, en enero les devolveremos la visita.

**COMEDOR ESCOLAR.** El pasado Pleno Ordinario de la ciudad aprobó una moción con el apoyo de todos los grupos políticos, en la que se demanda al Parlamento de Andalucía, se legisle para que los Colegios de Educación Especial concertados, sostenidos con fondos públicos, tengan los mismos derechos que los Colegios de Educación Especial públicos. Se demanda que los colegios concertados, seis en la provincia, con cerca de 400 alumnos, tengan acceso al Plan de Familias, muy especialmente al servicio de comedor escolar. Llevan sin becas de comedor desde Enero del pasado curso, y el presente y sin ni siquiera responden a las demandas. Son los únicos alumnos de toda Andalucía que no tienen comedor escolar.

Hasta la fecha AFANAS y las otras Asociaciones vienen financiando este servicio, estando ya al borde de la imposibilidad de la situación económica. AFANAS El Puerto y Bahía, agradece muy sinceramente a todos los grupos de la Corporación Municipal de El Puerto de Santa María, su apoyo y comprensión. Recordar que continuamos con problemas de financiación desde el pasado año haciéndose cargo la propia Asociación con este importante gasto y aún no hay respuesta por parte de la Administración en sentido positivo pese a las múltiples reuniones que se están produciendo. Algo similar sucede con los Centros Especiales de Empleo que desde el último cuatrimestre de 2013 no hay financiación ni noticias positivas.

**AYUDA AMAL-ESPERANZA.** La Asociación Amal-Esperanza ha lanzado una campaña de ayuda urgente al pueblo saharauí aportando un número de cuenta donde colaborar tras las últimas lluvias y devastación de los campamentos en Tinduf. Recordar que nuestra Asociación está hermanada con el pueblo saharauí con importantes vínculos afectivos y de colaboración.



**CAMPEONATO NACIONAL CON ASPADO.** Nuestros chicos de ASPADO participaron en la edición de este año del World Padel Tour en Sevilla. Hicieron una demostración en pleno campeonato donde jugaron con los mejores del mundo.



**GRANJA ESCUELA.** Nuestros chicos de "La Brújula" estuvieron de fin de semana en la Granja Escuela de la Junta de los Ríos un año más. La agenda del servicio planificado por meses es imparable, el próximo día siete de noviembre participarán en el evento Zumba a beneficio de Cruz Roja.



**ANIMANDO AL CÁDIZ.** Nuestros chicos de las residencias estuvieron en el estadio "José Ramón de Carranza" para animar al Cádiz. La jornada futbolística fue una gozada para nuestros chicos que son verdaderos forofos del fútbol y del Cádiz.